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幹　事　報　告　・　委　員　会　報　告　

「ク ラ ブ 協 議 会」

増永　英彦　幹事報告
　本日例会終了後、理事会を行いますので、理事の皆様方は、ロータリー事務所に
お集まりください。
清水　康弘　社会奉仕委員長
　先週の１０日から１２日まで開催された「みんながまる展」にお手伝い・ご来場
いただきありがとうございました。お陰様で、３日間の総来場者数は３６４名でし

た。どうもありがとうございました。
結　婚　祝　い

窪田　健一　会員　橋本　政宣　会員

桑原　重之　会員　清水　康弘　会員

吉田　俊博　会員　瀧ヶ花秀晃　会員

西尾　俊一　会員

酒井 雅憲　会長
　みなさんこんにちは。
　来年「NHK」創立100
周年ということで、少し
NHKの歴史についてお

話します。
　1925年、東京の芝浦にありました現在の東京
工業大学附属科学技術高等学校の図書室を仮
放送所として、「JOAK、JOAK、こちらは東京放送
局であります。」 との第一声が発信されました。
　日本全国に情報を届けるという使命を担って
スタートし、当初はニュース、音楽、娯楽番組など
、さまざまなコンテンツを提供し、多くの家庭に新
しい文化や情報をもたらしました。
　1953年、NHKは日本初のテレビ放送を開始し

会　長　の　時　間

これにより、NHKは日本の文化を豊かにし、新しい価値を提供する存在となりました。
NHKのドラマでは、「おしん」など昭和の日本を背景に一人の女性の成長と苦難の物語を描き、多くの視聴者の共感
を呼びました。
また、「あまちゃん」も大きな話題を呼び、地方の魅力を全国に発信するきっかけとなりました。大河ドラマでは、「天と
地と」や「龍馬伝」他、日本の歴史を分かりやすく伝え、多くの人々に愛されてきました。
教育放送においても、子供から大人まで、幅広い年齢層に向けた教育番組を制作しました。「おかあさんといっしょ」
などの番組は、長年にわたり世代を超えて愛され、教育の楽しさと重要性を広く伝えてきました。
　NHKは災害時の情報提供でも重要な役割を果たしてきました。特に、2011年の東日本大震災の際には、NHKの迅
速な報道が避難情報や復旧支援に大きく寄与し、避難所の状況や必要な支援物資に関する情報を全国に伝え、多く
の人々が適切な支援を受けることができました。
この100年の歴史、その貢献度は計り知れませんし、これからもNHKは引き続き公共放送としての使命を果たし、公
正で偏りのない信頼される情報源として、活躍してほしいと思います。
結びになりますが、我々、ロータリークラブも、NHKと同様に、社会に与える影響は非常に大きく、私たちの未来を形作
る重要な役割を果たしているとの認識のもと、今後も奉仕活動を続けていけたらと思います。
　２４日のフォーラムでは、今後の奉仕活動の方向性などを議論していただくことになっておりますのでよろしくお願
いします。

誕　生　祝　い 勤　続　表　彰

「陸軍歩兵第36連隊と鯖江」

田村　康夫　会員

岩尾　顕治　会員

笹尾　昌敬　会員

吉田　俊博　会員

浅野　秀代　会員
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増永　英彦　会員

梅田　吉臣　会員

幸道　森市　会員

園　　幸雄　会員

岩尾　顕治　会員

窪田　健一　会員

にこにこＢＯＸ報告

清水　康弘　会員

帰山　明朗　会員

笹尾　昌敬　会員

田村　康夫　会員

橋本　政宣　会員

佐野　直美　会員

いつもありがとうございます。

西山のつつじ散髪しています。私も散髪します。

昨日の天気とはうってかわっての快晴良いですね。

皆様のお陰で良い事がありました。

古希を迎えましたので。

結婚祝いを頂いて。

結婚祝いを頂いて。まる展のご協力ありがとうございました。

早退失礼します。

勤続表彰をいただいて。

誕生祝いを頂きまして。

結婚祝いを頂いて。

みんながまる展清水委員長はじめ、帰山会員・瀧谷さん皆様お疲れ様でした。

ニコニコ報告
佐野　直美
ニコニコ委員長

鯖江商工会議所　４階大会議室「クラブ 協議会」
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梅田　会員
　尼崎東RCでは、５年で２５名の会員
増強を達成した。鯖江クラブも会員を増
やさないと、何もできないと思う。
　ハピライン福井の「北鯖江駅」を活性
化できる方法はないか。スイスでは、女
性が働きやすく、生活しやすい環境整
備が整っているので、女性と高齢者を巻
き込んだ環境を考えるのはどうか？

小淵　会員
　７０周年記念行事当事者となる会長
予定者が分かるまで、内容を決めない
方がよい。今考えても会長が誰なのかが
分からないし、その時の会長がそうした
いとは限らない。また、出席率の悪いこ
の例会で、何でも決めるべきではない。

田村　会員
　この班では、「堅苦しい式典をやめて、
北海道・楊梅・沖縄へ旅行に行きたい。」
という意見が出た。しかし、「我々の７０
周年記念なのに、楊梅へ押しかけるの
は・・・」と言うことで、鯖江市の公園をも
っと楽しめる（雨や雪の日も）設備を充
実したい。会員を増やしたいに変更しま
す。

岩尾　会員
　色々な事情で塾に行けない子を集め
て、勉強会で教えるなど、要望のあった
ことを事業にしてはどうかという意見が
上がった。


